



Kartenvorverkauf gestartet

Benefizkonzert mit dem Heeresmusikkorps Koblenz in Bingen

Das Heeresmusikkorps Koblenz gastiert am 08. April 2020, 19:30 Uhr, zu einem Benefizkonzert zugunsten der Kreuzbund Stiftung im Bistum Mainz im Rheintal-Kongresszentrum Bingen. Die Veranstaltung steht unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsidentin Malu Dreyer und des Binger Oberbürgermeisters Thomas Feser.

Der Kartenvorverkauf zum Preis von 15,00 € bei freier Platzwahl findet ab sofort bei der Tourist Info Bingen, Buchhandlung Schweikhard und Globus Gensingen Ticketcenter statt.

Darüber hinaus sind Karten über den Veranstalter per E-Mail: vorverkauf@kreuzbundstiftung.de oder per Telefon unter 06741-2019 zu ordern.

Mit dem frühen Start des Kartenvorverkaufs möchte man die Gelegenheit bieten, die Karten auch als Weihnachtsgeschenk zu erwerben.

Die Musiker des Heeresmusikkorps haben durch Gastspiele in ganz Deutschland und im europäischen Ausland und durch zahlreiche Auftritte in Fernsehen und Rundfunk einen hohen Bekanntheitsgrad. Neben der traditionellen Marschmusik begeistern die Musikerinnen und Musiker in Uniform in allen Facetten, die das moderne Musikleben zu bieten hat.

Freuen Sie sich schon jetzt auf ein faszinierendes Klangerlebnis mit dem Heeresmusikkorps Koblenz.

